

Ce qui est également vrai dans la fièvre typhoïde, la néphrite chronique où le lait constate la diète principale.

Cette anémie d'une diète lactée exclusive est quelquefois responsable des convalescences tardives.

Le Pepto-Mangan (Gude) pendant et après la diète lactée, est alors un adjuvant précieux par l'addition du fer dans un étal bien tolérable, d'une digestion facile et d'une assimilation prompte.

Cette préparation ferrugineuse composée est parfaitement acceptée par l'estomac, sans aucune irritation ni constipation et n'a aucune influence quelconque sur le traitement additionnel que le médecin jugerait à propos de prescrire.

---

**PNEUMONIE DOUBLE**, par H. S. EMERSON, M.D., de Paterson, N. J.

Madame E. D., âgée de 74 ans, New Durham, N.J., tombe malade en février 1905.

Un médecin local fait le diagnostic de pneumonie lobulaire (les deux poumons) avec complications sérieuses.

La condition est plus sérieuse le troisième jour, et les médecins en consultation avec un confrère déclare que la patiente ne peut être sauvée.

A ce moment, je suis appelé: observations.

Les deux poumons sont consolidés, la malade est dans le coma, respiration difficile, interrompue, température 105 3/5, pouls 142 faible, irrégulier, respiration 35, indication d'une prostration complète.

Le traitement antérieur consistait en cognac français et potions ordinaires pour la fièvre et la toux, avec application locale de cataplasmes de graines de lin et peu de nourriture. J'ordonne de suite le traitement suivant et fait cesser les cataplasmes:

L'Antiphlogistine sur le thorax, d'avant en arrière, renouvelé toutes les 8 à 10 heures avec injections hypodermiques de digitaline et whiskey par intervalles.

Le lendemain matin la malade accusait une légère amélioration, fièvre 104, respiration 28, pouls 132. Le coma se continue.

J'étais enchanté cependant de constater que dix heures plus tard elle était consciente et que l'amélioration générale se continuait. J'ordonne alors, le lait, les bouillons, etc, et ajoute l'aconit au traitement; la malade s'améliore toujours et la convalescence était manifesté après deux semaines.

Je suis prêt à reconnaître la valeur de la digitaline, du whiskey, de l'aconit et d'une diète accessoire, mais je suis convaincu d'une manière positive que l'usage puissant de l'Antiphlogistine est due cette cure radicale de la malade.